



El Real de Portosín y el Deportivo de Riveira unidos por las rías de Muros y Noia y la de Arousa

La Carregal simboliza el hermanamiento de los dos principales clubes náuticos del Barbanza

La emblemática regata se celebrará los días 22 y 23 de junio siendo Campeonato Gallego de Cruceros ORC

Jueves, 13 de junio de 2023.- El Salón Noble del Real Club Náutico Portosín acogió la presentación de la 24 edición de la Regata Ramiro Carregal Rey, emblemática prueba que organiza el club portosinense en colaboración con el Club Náutico y Deportivo de Riveira.

Presidido el acto por Ramiro Carregal Rey, asistieron al mismo representantes de la junta directiva del Real Club Náutico Portosín, entre los que se encontraban, su Vicepresidenta, Pepa Castro; el Comodoro y Vicecomodoro, Fernando González y José García, respectivamente; el presidente de la Real Federación Gallega de Vela, Manuel Villaverde; el presidente del Club Náutico Deportivo de Riveira José Luís Torres Colomer; el Patrón Mayor de la Cofradía de Pescadores de Portosín, Isaac Gaciño; así como los concejales del Excmo. Concello de Porto do Son de Deportes y Turismo, Carlos Lorenzo y Alicia Martínez, respectivamente; y el Tesorero de Náutico de Riveira, Justo Arevalillo.

La XXIV Regata Ramiro Carregal Rey se disputará los días 22 y 23 de junio, con un recorrido costero y una prueba al viento: la primera de ellas el sábado, que llevará a la flota desde la Ría de Muros y Noia hasta la de Arousa, en un trazado de gran belleza paisajística, con Corrubedo y el Paso de Sagres cercano a Sálvora, Vionta y Noro, que hacen de su rumbo uno de los más bellos de las Rías Baixas.

Y el segundo, en la jornada dominical, un barlovento – sotavento, en un trazado mucho más técnico que obligará a las tripulaciones a emplearse a fondo para optimizar los mejores resultados al ser una manga donde los pasos por boya son decisivos.

“Ramiro, quiero expresarte el mayor de mis agradecimientos y el de toda la Junta Directiva de este club de Portosín, por todo el bien que al deporte de la vela le has hecho”, manifestaba Castro.

“El apoyo de Ramiro ha consolidado esta regata a lo largo de estos años, logrando ser una de las más destacadas en el calendario de vela pesada de la Real Federación Gallega de Vela”, comentaba González.

“Cuando llego aquí me encuentro en casa. Riveira y Portosín están hermanados y en esta ocasión lo hacen con esta regata que es de un recorrido muy atractivo doblando el Cabo de Corrubedo”, apuntaba Colomer.

“Me siento muy orgulloso de la unión de estos dos clubes náuticos que unen la comarca del Barbanza y en que ambos naveguen unidos por una regata que simboliza esa unión”, decía Carregal.

Y es que en la Ramiro Carregal Rey no sólo pone en juego el Gran Trofeo Faro de Corrubedo, sino también la Copa de Galicia de Cruceros, siendo este año, además, y por designación de la Real Federación Gallega de Vela, Campeonato Gallego de Cruceros ORC.

Saludos.

Servicio de Prensa y Comunicación.

Juan Caballero

Albúm de fotos: <https://flic.kr/s/aHBqjBuT1U>

